



BIODATA PENULIS

IDENTITAS DIRI

Nama : RIA INDAH OKTARA
NIM : 1748401049
Tempat/Tanggal Lahir : Lampung Barat, 13 Oktober 1998
Agama : Islam
Jenis Kelamin : Perempuan
Status Mahasiswa : Reguler
Alamat : Jl. Kampus, Gunung Sugih, Balik Bukit, Lampung Barat

RIWAYAT PENDIDIKAN

TK (2003-2004) : TK PERTIWI
SD (2004-2010) : SDN 1 GUNUNG SUGIH
SMP (2010-2013) : SMPN 1 LIWA
SMA (2013-2016) : SMAN 1 LIWA
DIII (2017-2020) : Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Jurusan Farmasi

LEMBAR PERSETUJUAN

Laporan Tugas Akhir

**“Gambaran Pemberian Informasi Obat Kepada Pasien Rawat Jalan
Di Instalasi Farmasi Di Beberapa Rumah Sakit (Studi Literatur)”**

Penulis

RIA INDAH OKTARA/NIM: 1748401049

Telah diperiksa dan disetujui tim pembimbing
Laporan Tugas Akhir Program Diploma III Politeknik
Kesehatan Tanjungkarang Jurusan Farmasi

Bandar Lampung, 2 Juli 2020

Tim Pembimbing LTA

Pembimbing I

Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes
NIP. 196502071991012001

Pembimbing II

Siti Julaiha, Apt., M.Farm
NIP. 198010102006042014

LEMBAR PENGESAHAN

Lapran Tugas Akhir

“Gambaran Pemberian Informasi Obat Kepada Pasien Rawat Jalan Di Instalasi Farmasi Di Beberapa Rumah Sakit (Studi Literatur)”

Penulis

RIA INDAH OKTARA/NIM: 1748401049

Diterima dan disahkan oleh tim penguji Laporan Tugas Akhir Program Diploma Politektik Kesehatan Tanjungkarang Jurusan Farmasi.

Tim Penguji

Isnenia, Apt. M.sc

NIP.198601192012122001

Ketua

Dra. Pudji Rahayu, Apt. M.Kes.

NIP. 19650207199910112001

Anggota

Siti Julaiha, Apt., M.Farm

NIP. 198010102006042014

Anggota

Mengetahui

Ketua Jurusan Farmasi

Poltekkes Tanjungkarang

Dra. Pudji Rahayu, Apt. M.Kes.

NIP. 19650207199910112001



LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertanda tangan dibawah ini, saya:

Nama : RIA INDAH OKTARA
NIM : 1748401049
Program Study/ Jurusan : DIII/ Farmasi

Menyatakan bahwa saya tidak melakukan kegiatan plagiat dalam penulisan Laporan Tugas Akhir yang berjudul:

“Gambaran Pemberian Informasi Obat Pada Pasien Rawat Jalan Diinstalasi Farmasi Di Beberapa Rumah Sakit (Studi Literatur)”

Apabila suatu saat nanti terbukti saya melakukan tindakan plagiat, maka saya akan menerima sanksi yang telah ditetapkan.

Demikian surat pernyataan saya buat dengan sebenar-benarnya.

Bandar Lampung, 2 Juli 2020



RIAH INDAH OKTARA

MOTTO

**“TETAP BERBUAT BAIK TANPA HARUS
MEMINTA BALASAN KARNA KENIKMATAN
AKAN DATANG SENDIRINYA”**



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah rabbil'alamin, rasa syukur yang berlimpah ku panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya serta menjadi tempat bersandar dan berlindungku dalam menjalani kehidupanku, sehingga dapat terselesaikannya Laporan Tugas Akhir ini yang akan ku persembahkan untuk :

Papi dan Mami ku tersayang ku ucapkan terimakasih untuk semua perjuangan, pengorbanan, kestiaan, kesabaran, doa dan dukungan yang selalu kalian berikan untukku. Segala perjuangan ini hanya kupersembahkan untuk kalian berdua yang paling berharga dalam hidupku. Semoga ini menjadi langkah awal menuju kesuksesan anak mu ini yang akan membuat kalian berdua bangga dan bahagia nanti. Karna ria sadar selama ini belum bisa berbuat apa-apa yang membuat kalian bangga. Semoga allah selalu melindungi kalian berdua Amin.....Terimakasih Papi Mami

Kepada pembimbing akademikku ibu Yulyuswarni, Apt, M.Kes. yang menjadi pengganti kedua orang tuaku selama aku kuliah aku mengucapkan bayak terimakasih untuk segala waktu, bimbingan dan nasihat yang ibu berikan dari awal kuliah hingga saat ini

Kepada pembimbing utamaku ibu Dra. Pudji Rahayu Apt, M.kes mungkin ria tidak bisa berkata-kata, ria hanya bisa mengucapkan banyak terimakasih kepada ibu atas segala kebaikan ibu yang ibu berikan kepada ria, terimakasih atas kesabaran ibu memberikan nasihat, bimbingan, motivasi kepada ria. semoga ibu selalu dalam lindungan allah dan senantiasa diberi kesehatan, umur yang panjang dan kebahagiaan, Amin. Terimakasih kepada ibu Siti Julaiha, Apt, M.Kes selaku pembimbing pendamping dan Ibu isnenia, Apt, M.Sc selaku penguji yang telah meluangkan waktu, saran, dan ilmunya yang telah diberikan dalam penyusunan LTA ini. Seluruh dosen dan staf Jurusan Farmasi yang telah memdidikku dengan sabar dan ikhlas, semoga semua dosen jurusan farmasi selalu diberi kesehatan dan umur yang panjang Amin.

Untuk yose, zico, gusti yang selalu ada dari jaman dahulu terimakasih untuk kesetiaan kalian. Terutama buat Mareko makasih buat semuanya terimakasih dari awal daftar hingga selesai tetep sabar, Buat oce makasih selalu menjadi sahabat dan sodara terbaik dalam hidupku mendengarkan keluh keshku menjadi penyemangatku, pemoivasiku dan penasehatku. terimakasih telah menjadi partner terbaik gengs

Untuk sahabat seperjunganku bowo (novela, fitri, naley, balqis, ayu) terimakasih sudah menjadi sahabat yang terbaik terimakasih atas segala nasihat, dukungan, dan motivasi kalian. Walaupun kita sering terbelah belah bahkan pecah, sangat berbeda sifat dan pemikiran. Tetapi aku sangat menyayangi kalian. Untuk kak al, kk karima, ledy , hestika, sely, dp terimakasih kalian semua untuk kegilaan, nasihat, ilmu, dan semangat yang kalian berikan

buat teman seperjuanagn Farmasi' 17 Terimakasih karena sudah menjadi bagian dalam cerita dan kenangan dalam hidupku yang memberikan kesan yang sangat nano-nano. Semoga kita semua bisa menjadi orang sukses yang berguna bagi kedua orang tua, keluarga, sahabat, dan semua orang. Aamiin...

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobil'alamin.

Segala puji serta syukur penulis ucapkan atas kehadiran ALLAH SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, dan inayah-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir yang berjudul “**Gambaran Pemberian Informasi Obat Pada Pasien Rawat Jalan Di Instalasi Farmasi Di Beberapa Rumah Sakit (Studi Literatur)**”. Sholawat serta salam selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarga, para sahabat dan para pengikutnya yang senantiasa mengikuti sunnah beliau, semoga kita semua mendapat syafaatnya di hari kiamat kelak. Aamiin..

Penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada berbagai pihak yang telah membantu dalam proses penulisan Laporan Tugas Akhir ini dapat disusun atas bantuan dan bimbingan berbagai pihak oleh karena itu, melalui Proposal Tugas Akhir ini penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada:

1. Bapak Warjedin Aliyanto, S.KM, M.Kes. selaku Direktur Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
2. Ibu Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes. selaku Ketua Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang dan selaku pembimbing utama, penulis mengucapkan terimakasih untuk setiap waktu, tenaga, pikiran dan kesabaran yang diluahkan dalam membimbing penulis.
3. Ibu Siti Julaiha, M. Farm., Apt. selaku dosen pembimbing pendamping penulisan mengucapkan terima kasih yang sudah memberikan bimbingan, arahan dan masukan untuk menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini.
4. Ibu Isnenia, M.Sc., Apt. selaku dosen penguji yang telah memberikan bimbingan dan saran yang membangun untuk perbaikan sehingga terselesaikan Laporan Tugas Akhir ini.
5. Ibu Yulyuswarni, Apt., M.Kes. selaku dosen Pembimbing Akademik mengucapkan terimakasih atas bimbingannya sebagai orang tua kedua bagiku yang telah membimbingku dari awal masuk kuliah hingga sampai wisuda.

6. Kepada seluruh dosen, staff dan karyawan di Program Studi Diploma III Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.
7. Kepada orang tuaku, patnerku, dan sahabat-sahabatku serta seluruh keluargaku yang sangat ku sayangi, terimakasih untuk setiap dukungan dan doa yang selalu ada sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan tugas akhir ini.
8. Semua rekan mahasiswa/i Jurusan Farmasi Politeknik Keshatan Tanjungkarang dan semua pihak yang telah memberikan dukungan dan bantuan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini.

Semoga amal dan kebaikan dari semua pihak tersebut akan selalu mendapat rhido dan pahala dari Allah SWT. Penulis menyadari bahwa masih banyak kelemahan dan kekurangan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini. untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran demi perbaikan pada masa yang akan datang. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih. Semoga Laporan Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Bandar Lampung, 2 Juli 2020

RIA INDAH OKTARA